



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3976](http://www.m-oi.fr/3976)

**6 Pièces**

**260 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3976-NFI**

**1 305 000 €**

**Aix-en-Provence**

Maison à vendre (13100)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

M-OI Aix-en-Provence vous propose à la vente en exclusivité cette maison individuelle, située aux portes du centre ville, secteur de la Torse/piscine Yves Blanc, au calme absolu !!!L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3976 (Lien direct sur les photos)Sise sur une parcelle de 1000 m2, entièrement clôturée et arborée, cette maison individuelle est nichée en fond d'impasse, dans un secteur résidentiel,Composée d'une entrée, de deux salons fermées, d'une grande cuisine ...

M-OI Aix-en-Provence offers you for sale exclusively this detached house, located at the gates of the city center, Torse sector/Yves Blanc swimming pool, in absolute calm!!The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 3976 (Direct link on the photos)Located on a plot of 1000 m2, entirely fenced and wooded, this detached house is nestled at the end of a dead end, in a residential area,Composed of an entrance, two closed living rooms, a large family kitchen which opens onto an ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence







Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3976](http://www.m-oi.fr/3976)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3976](http://www.m-oi.fr/3976)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3976](http://www.m-oi.fr/3976)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3976](http://www.m-oi.fr/3976)